TRASCENDIÓ

Que hoy toda la atención estará centrada en la Corte, que inicia el estudio de siete acciones de inconstitucionalidad contra la primera parte del plan B de reforma electoral propuesta por el gobierno federal. La rutaya es conocida: si ocho ministros se pronuncian a favor del proyecto del ministro Alberto Pérez Dayán. quien propone invalidar la totalidad del decreto, estas leyes no podrán aplicarse en las elecciones de este año y ni del próximo. Hasta ahora no se sabe de una ventaja a favordeunaposición u otra, pero la Presidencia ya mandó decir que si se consuma el rechazo seráporque el máximo tribunal se ha convertido en el nuevo Poder Legislativo.

Que luego del fallo del Tribunal Electoral que validó los cambiosenelPRI para que Alejandro Moreno extienda su mandato hasta 2024, la dirigencia tricolor sesionará hoy de manera exprés para consumar dicho mandato legal y desecharde manera definitiva el llamado que hicieron los expresidentes del tricolor y rebeldes como Miguel Ángel Osorio Chong para que Alito deje la dirigencia en agosto. Con esta extensión de mandato, el líder nacional podrá definir las listas de candidatos de gobernadores, senadores -en la que se incluirá-ydiputados.

Que desde la cúpula de Morena hayun amplio respaldo a Ernestina Godov para que sea ratificada como fiscal de Ciudad de México. Dicen que más allá de sus resultados en el combate a la violencia e inseguridad en la capital del país -donde comparte crédito con Omar García Harfuch-, el mayor reconocimiento del partido es por el expediente abierto contra el cártel inmobiliario de Benito Juárez, caso en el que va se detuvo al ex delegado Christian Von Roehrich y tiene en la mira al actual, Santiago Taboada.

Que siguiendo con la dirigencia nacional de Morena, Mario Delgado lanzó un airado reclamo a quienes "se colgaron" del nombre y conceptos de la 4T para registrar ante el INE organizaciones políticas paralelas al partido. De hecho hay una clara dedicatoria a sus correligionarios, los diputados Emmanuel Reyes, Hamlet García y Favio Castellanos, integrantes de la iglesia Luz del Mundo y promotores de la agrupación Humanismo Mexicano, quienes hasta anoche no habían dicho "estaboca es mía".